

魏五拾九百八十六第

△打開主義

▼室素會社の方、三井、三義、及び私の方、住友、と高嶺博士が代表してゐられる株式会社が、その代りが共同提携し、米國から技術を仰ぎ、私どもは大したことで無いから資本は全部此方で持たうと云ふ詰合ひになつてゐます。資本ですか、最初は三井手始めでですから一千萬圓とあります。が一段大きくなる程です。

△打開主義

あつた沿海州漁業が緩かになり日本人の手に急に物騒ぎした結果魚類貯藏用に使用される鹽が激増したからで專賣局でも國民の日常生活に必須品の鹽が缺乏しては大變で目

は輪郭後は非日本内地
洲に亘つて岩鹽脈の發
見たいと思つてゐる」

一氏より桑子
緩和 云々 見に努めて から熱鮮満病氣になつたものに備つたのですがね いんです、然し 初から脱艦を目的に 今 船に奴の

ですから臨時驚して「死んだ、其庶せん」と大分
して來たらし▼確信あるらし
記者は腐爛した屍體の話すと始めは半信半疑

事はあります

娘が居た、名は木綿と
つて鬼も十八番や、花も出年當に
八の娘盛りの色も濃く近所界隈に
若者達の心をうるさむ程田舎に珍
しく美しかつた(續)

専門教授紹介並通
入院及び大手術監督
に取扱申候
四四
六二
Buchanan St., San Francisco, Cal.

この記事は、1905年（明治38年）1月15日付の「朝鮮日報」に掲載されたもので、元老院議長の室素會社（室素會社）が、元老院議長の三義友（三義友）と高麗博士（高麗博士）の間で起きた紛糾を調停するため、元老院議長室に訪れた際の出来事について記載されています。

序だから歐洲を見歸り印度のボンベイに在る支店を見て行かうと云ふので渡歐することに旅程を變へました爲その前に是非西海岸へました。是の前に西海岸は悪く、ちやないかが是非斯うでなくではならぬとさへ感せられた次第であります。(文責任記述)

此點は悪い、ちやないか
赤裸々に腹の底を齧け出し、對
無用なるものぞ、最早此上、引継せる自動車に衝突され頭部に打撲傷を負ひたるものにて、速速被害者を召取せられたる旨。昨日桑港警察署にて桑港に開港と決定昨日夫々通じ知を發したる由因みに會場は未だ定まつておらず、

改名候
三枝松康雄

一月廿二日 ウエーブ街八百二十五番

桑港グリ一街一五二三
電話ウエースト六九三九

◎按摩・はり・きら
桑港アキナナ新一七四七

富川寫眞館
電話ウエースタ六五六

私の渡米は高峰博士が骨を折つて
たゼネラル・ケミカル・ソサエティ
新しに日本へ空中から空室を探り
る工程會に用ひたものを作
る工業會に新設するための用
代表者會開期

▼實業上の事のみならず

●自重里外の件 大日本通商局に請願す可しと有
るやうに努める。これは特に在米
の方々に最も必要な事存じま
すが更に日本本の事業家にも大切だ
と思ひました、されに就て考へま
れは獨り

▲加害者は、アガベル・ジョン
外故會にては、今四人程の解見排除
に關する檄文を發し一方外交調査、熟識者
が米人自動車の爲め即死人々をも
りたるは誤りにて事實は同街五七
會外務大臣、講和特使等に陳情す
右至急人に用希望者は御來談をひふ

●人種的僻見排除の檄
廣島島嶼海
一日至香港着豫、▲太賀丸（三井備
紙上義港、ターミナルの子息
が米人自動車の爲め即死人々をも
りたるは誤りにて事實は同街五七
會外務大臣、講和特使等に陳情す
右至急人に用希望者は御來談をひふ

●桑港ダラナ街一五四七
桑港ダラナ街一五四七
電話ウエストモーニング

124 South Park, San Francisco, Cal.

如きプログラムの下に脚競走に堪る祝祭に數日間滞在、沙港を経て又も東行二月下旬向東行とのことなるが應訪の記者を引きての物語大要左の如し

◆段々大きいします……と湯川氏語る。常務取締役として住友銀行の采配を握り、兼て住友家の経営上にも重きをなする關西財界の巨星川島寛吉氏は、昨日午後十時半頃モトコに及んで、彼が死んでしまったのである。

▼ツマリ抗議△の提出で斯度止ることに盡力するご聲明。△貨物横取會社裁判。日本行貨物多數を横倒賣拂ひ該金を着服せる本人基督教青年會にて来る二月一日午後七時半より日本人音樂會を開催。一般來會を歡迎す。

吉岡彌生
奥野他見男
他娘の顔も日に三度
忍術妖術魔術の物理的解剖其極意應用

一〇〇
七〇
七〇
九〇

年貿易大
◆眞の手始めの投資額が一千萬圓
◆高峰博士の斡旋で設立確定せる
◆空中室素會社の驚く可き組織内容
◆市令近くに廢止
◆厄介なスパニッシュ感冒を退治する
マスク論議
求決議を通して、それを廣めらし
て代表者のリンドン夫君其の
た譯か患者四十名の死亡二名で
つたが死後もあれば數日前には比
較的多く、三百七十二名に達し職業別
に分類したのである。市長は講和條約成立後
に開港場は市内外共に六十餘種に上
る。ローラ市は近日中に同市令を
居りれども、
ト氏よりの報告に依れば同都にて直接華盛頓なる監督局にて事務代
理取扱ふことを爲る旨同局長官次郎
理ツキンネより公表されたり
華盛頓の同本局は講和條約成立後
安田善三郎
投資と利殖
一、三〇
一、五〇
若島高津
工業ボケツブツク五、〇〇
英國の興與一、五〇
新春
紫藤菅一
自動車三、五〇
高橋醫學士
初產婦の心得
一、七五
づろよ
1-4th St

回億萬長者の共同提携
◆反對運動で賑かな
◆新患者廿六△死亡タツタ

●邦人の自殺未遂者
▲悲觀的結果ならんと報
程のヨーロー側なるオーラ
アンテオーラ線の東配電所附
居住するテー・ケー・山北なる
胞労働者が昨廿六日午前八時電車に
自殺企て咽喉を兩耳に達す
の切断となし同時に氣管及び
をも傷害して氣息奄々たる
を同居により發見され電車に
當市の病院に運ばれ手術を行
けたりとの事実を報道せり山北
人は何縣出身の何人なりや
稿結切まで判明せざるも
企てるに至りし原因は現当坐り
しての舉なるが如く頗る重難な
一命は取止め得べしと云ふ
●コートランド通信
▲出云、山口、島根、鳥取、
地の農業家松島馬太郎、
和歌山縣人根本義太郎、長良
泰、同縣人藤原信太郎、三男義
富、同縣人神保信太郎、妻女
山田代吉諸氏は春洋丸便にて
山口縣人平松太郎、長男芳雄
和歌山縣人西角五郎氏は妻女
も數日前出生日本兩國に届出
田正一郎、高木熊八、長田貞士
米の記念として同地日本人小学校
の途に就けり寄附同地農業者
に二十弗を日本人會に十弗を寄
せりといふ

●婦人にも復面令適用
違反にて拘引せらるゝ者は男女
みなりしが婦人は絹の黒地にて
かかる駆踏用半假面の如き布に
口を覆ふて然る者多
ことは美、祥なることは祥、わな
マスク令の規定に反するものな
ば今後男子同様白地のガーリゼ
折り幅廣のものを掛けざるに於
は既に精木し終り尙は十七章
袋は既に精木し終り尙は十五章
千袋を精木すべき豫定なりと
●精米機蓮轉再開
解禁の報至るやヨーロー側に
グローブ精米所にては夜業を廢
したるが此度再び東洋米の輸入
止令出でたれば今後日夜業行に
精木に着手することになり四十
袋は既に精木し終り尙は十九日定期總會を開
し役員の選舉を行ひたるが左の
氏當選せりといふ

△入院 中村文太郎△副會長
井正登 中村萬簡△會計 平蔵
一郎 △監査 中村利勝
尚は幹事として元當市に居りか
東京府人小島忠次郎氏就任せ
夫人は妊娠三ヶ月にして流行病
に罹り肺炎に變じて昨朝同監
理當市白人醫の往診セイ・クル
院に依頼し來れるは所報せし處
りしが昨朝九時過間も無く死去
る旨通知し來れりと云ふ

反抗運動見合はせ

(廿七日)

▲案外早く病院撤廢乎

當市が惡性感冒防止の必要上有

る事情を挙げて集會禁止劇場

玉場の閉鎖を實行するに至りてよ

り同胞側に於て之が爲め最も

痛手を蒙つたるは八軒の玉場にて

今日の如くにして久しからんには

止むなく廢業か轉業しなければ

も走何せか當局に交渉を試みたる

上特別の手段は出來ぬ迄も當局に

相當の了解を得て置きたしの希

望より玉坂商業者八名の集會とな

る交渉委員として中村、岡本、田中

の三氏を舉げたり然るに白人側に

於ても思ひは間じ十軒の玉場が寄

りく相談して市長に陳情と出か

け一方又たゞウーメン・スーサイチ

ーと云ふ可なり努力ある婦人團

體が今尚に反抗の氣勢を示

し居る所に反対の煙草を繰り

一端り煙らば反対令の煙は容易な

に市長一人を窮地に陥るゝの

に於て氣の毒なるのみならず玉

も既に下り坂に向ひ坂一二週間に

般に帳簿上の整理を處し納稅額

を精査しなくて必要あるものな

ど云へば日本側も暫らく交渉を

すべき豫想されるれば今に於て事

を起立つるは却て不利益なるべし

との意見に仙の連中も尤も零う

様なるが劇場側は今迄市を相手に

惡戦せるだけ情状をよく斟酌して

今日の場合再び反対を繰りは徒

に反対令の煙を繰りは徒

に市長一人を窮地に陥るゝの

に於て氣の毒なるのみならず玉

も既に下り坂に向ひ坂一二週間に

般に帳簿上の整理を處し納稅額

を精査しなくて必要あるものな

ど云へば日本側も暫らく交渉を

すべき豫想されるれば今に於て事

を起立つるは却て不利益なるべし

との意見に仙の連中も尤も零う

様なるが劇場側は今迄市を相手に

惡戦せるだけ情状をよく斟酌して

今日の場合再び反対を繰りは徒

に反対令の煙を繰りは徒

に市長一人を窮地に陥るゝの

に於て氣の毒なるのみならず玉

も既に下り坂に向ひ坂一二週間に

般に帳簿上の整理を處し納稅額

を精査しなくて必要あるものな

ど云へば日本側も暫らく交渉を

すべき豫想されるれば今に於て事

を起立つるは却て不利益なるべし

との意見に仙の連中も尤も零う

様なるが劇場側は今迄市を相手に

惡戦せるだけ情状をよく斟酌して

今日の場合再び反対を繰りは徒

に反対令の煙を繰りは徒

に市長一人を窮地に陥るゝの

に於て氣の毒なるのみならず玉

も既に下り坂に向ひ坂一二週間に

般に帳簿上の整理を處し納稅額

を精査しなくて必要あるものな

ど云へば日本側も暫らく交渉を

すべき豫想されるれば今に於て事

を起立つるは却て不利益なるべし

との意見に仙の連中も尤も零う

様なるが劇場側は今迄市を相手に

惡戦せるだけ情状をよく斟酌して

今日の場合再び反対を繰りは徒

に反対令の煙を繰りは徒

に市長一人を窮地に陥るゝの

に於て氣の毒なるのみならず玉

も既に下り坂に向ひ坂一二週間に

般に帳簿上の整理を處し納稅額

を精査しなくて必要あるものな

ど云へば日本側も暫らく交渉を

すべき豫想されるれば今に於て事

を起立つるは却て不利益なるべし

との意見に仙の連中も尤も零う

様なるが劇場側は今迄市を相手に

惡戦せるだけ情状をよく斟酌して

今日の場合再び反対を繰りは徒

に反対令の煙を繰りは徒

に市長一人を窮地に陥るゝの

に於て氣の毒なるのみならず玉

も既に下り坂に向ひ坂一二週間に

般に帳簿上の整理を處し納稅額

を精査しなくて必要あるものな

ど云へば日本側も暫らく交渉を

すべき豫想されるれば今に於て事

を起立つるは却て不利益なるべし

との意見に仙の連中も尤も零う

様なるが劇場側は今迄市を相手に

惡戦せるだけ情状をよく斟酌して

今日の場合再び反対を繰りは徒

に反対令の煙を繰りは徒

に市長一人を窮地に陥るゝの

に於て氣の毒なるのみならず玉

も既に下り坂に向ひ坂一二週間に

般に帳簿上の整理を處し納稅額

を精査しなくて必要あるものな

ど云へば日本側も暫らく交渉を

すべき豫想されるれば今に於て事

を起立つるは却て不利益なるべし

との意見に仙の連中も尤も零う

様なるが劇場側は今迄市を相手に

惡戦せるだけ情状をよく斟酌して

今日の場合再び反対を繰りは徒

に反対令の煙を繰りは徒

に市長一人を窮地に陥るゝの

に於て氣の毒なるのみならず玉

も既に下り坂に向ひ坂一二週間に

般に帳簿上の整理を處し納稅額

を精査しなくて必要あるものな

ど云へば日本側も暫らく交渉を

すべき豫想されるれば今に於て事

を起立つるは却て不利益なるべし

との意見に仙の連中も尤も零う

様なるが劇場側は今迄市を相手に

惡戦せるだけ情状をよく斟酌して

今日の場合再び反対を繰りは徒

に反対令の煙を繰りは徒

に市長一人を窮地に陥るゝの

に於て氣の毒なるのみならず玉

も既に下り坂に向ひ坂一二週間に

般に帳簿上の整理を處し納稅額

を精査しなくて必要あるものな

ど云へば日本側も暫らく交渉を

すべき豫想されるれば今に於て事

を起立つるは却て不利益なるべし

との意見に仙の連中も尤も零う

様なるが劇場側は今迄市を相手に

惡戦せるだけ情状をよく斟酌して

今日の場合再び反対を繰りは徒

に反対令の煙を繰りは徒

に市長一人を窮地に陥るゝの

に於て氣の毒なるのみならず玉

も既に下り坂に向ひ坂一二週間に

般に帳簿上の整理を處し納稅額

を精査しなくて必要あるものな

ど云へば日本側も暫らく交渉を

すべき豫想されるれば今に於て事

を起立つるは却て不利益なるべし

との意見に仙の連中も尤も零う

様なるが劇場側は今迄市を相手に

惡戦せるだけ情状をよく斟酌して

今日の場合再び反対を繰りは徒

に反対令の煙を繰りは徒

に市長一人を窮地に陥るゝの

に於て氣の毒なるのみならず玉

も既に下り坂に向ひ坂一二週間に

般に帳簿上の整理を處し納稅額

を精査しなくて必要あるものな

ど云へば日本側も暫らく交渉を

すべき豫想されるれば今に於て事

を起立つるは却て不



徳川大奥物語

(二十六)

猫遊軒伯知講演

平岩七之助の誠忠
三五郎の爲めに切倒されながら築山殿は、せな「アー無念、無念」といふ内に飛込んだ。野中三五郎は忽ち止めを刺して仕舞つた。街道の名將と言はれた徳川家康公の正妻も斯くなつては哀れ果敢としてございまし。其儘御死骸に於ては浜松の西来寺へ持て來て、手厚く葬つたといふならまだ宜しいが、殆ど捨てるやうに御身を葬つて参りまして、早速に家康公の正妻に御身を葬つて、家三五郎如何といきました。岡崎にござります。



見上げる

俚語

正調

細井柳汀

春が来たとひす梅は、同じじの字に浮かれて出す。

雪に咲くから艶めの梅よ、雪が

深い思ひに鳴く其の聲が、却つて梅の氣を散らす。

OSAKA YAKUTEN 1620 Post St., S. F. Cal.

店 藥阪大

加州公認

郵税鑑定

桑港ボストン

一大二〇

良薬命の母

最新ワキガ妙薬

内臓脳神經眼科

小兒科皮膚科

竹岡病院

ドクトル竹岡三之吉

桑港ボストン

一大二一

最新胃腸病院

内臓脳神經眼科

小兒科皮膚科

桑港ボストン

一大二二

最新胃腸病院

内臓脳神經眼科

小兒科皮膚科

桑港ボストン

一大二三

最新胃腸病院

内臓脳神經眼科

小兒科皮膚科

桑港ボストン

一大二四

最新胃腸病院

内臓脳神經眼科

小兒科皮膚科

桑港ボストン

一大二五

最新胃腸病院

内臓脳神經眼科

小兒科皮膚科

桑港ボストン

一大二六

最新胃腸病院

内臓脳神經眼科

小兒科皮膚科

桑港ボストン

一大二七

最新胃腸病院

内臓脳神經眼科

小兒科皮膚科

桑港ボストン

一大二八

最新胃腸病院

内臓脳神經眼科

小兒科皮膚科

桑港ボストン

一大二九

最新胃腸病院

内臓脳神經眼科

小兒科皮膚科

桑港ボストン

一大二〇

最新胃腸病院

内臓脳神經眼科

小兒科皮膚科

桑港ボストン

一大二一

最新胃腸病院

内臓脳神經眼科

小兒科皮膚科

桑港ボストン

一大二二

最新胃腸病院

内臓脳神經眼科

小兒科皮膚科

桑港ボストン

一大二三

最新胃腸病院

内臓脳神經眼科

小兒科皮膚科

桑港ボストン

一大二四

最新胃腸病院

内臓脳神經眼科

小兒科皮膚科

桑港ボストン

一大二五

最新胃腸病院

内臓脳神經眼科

小兒科皮膚科

桑港ボストン

一大二六

最新胃腸病院

内臓脳神經眼科

小兒科皮膚科

桑港ボストン

一大二七

最新胃腸病院

内臓脳神經眼科

小兒科皮膚科

桑港ボストン

一大二八

最新胃腸病院

内臓脳神經眼科

小兒科皮膚科

桑港ボストン

一大二九

最新胃腸病院

内臓脳神經眼科

小兒科皮膚科

桑港ボストン

一大二〇

最新胃腸病院

内臓脳神經眼科

小兒科皮膚科

桑港ボストン

一大二一

最新胃腸病院

内臓脳神經眼科

小兒科皮膚科

桑港ボストン

一大二二

最新胃腸病院

内臓脳神經眼科

小兒科皮膚科

桑港ボストン

一大二三

最新胃腸病院

内臓脳神經眼科

小兒科皮膚科

桑港ボストン

一大二四

最新胃腸病院

内臓脳神經眼科

小兒科皮膚科

桑港ボストン

一大二五

最新胃腸病院

内臓脳神經眼科

小兒科皮膚科

桑港ボストン

一大二六

最新胃腸病院

内臓脳神經眼科

小兒科皮膚科

桑港ボストン

一大二七

最新胃腸病院

内臓脳神經眼科

小兒科皮膚科

桑港ボストン

一大二八

最新胃腸病院

内臓脳神經眼科

小兒科皮膚科

桑港ボストン

一大二九

最新胃腸病院

内臓脳神經眼科

小兒科皮膚科

桑港ボストン

一大二〇

最新胃腸病院